



An den Oberbürgermeister
Herrn Eger
als Vorsitzender des Stadtrates von Speyer
67346 Speyer

23.10.2012

**Antrag der Fraktion der Bürgergemeinschaft Speyer
zur Stadtratssitzung am 08.11.2012**

Verschiebung der Müllentsorgungszeiten auf den zentralen Schulwegen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

**die Bürgergemeinschaft Speyer stellt folgenden Antrag zur Abstimmung im Speyerer
Stadtrat:**

Der Stadtrat der Stadt Speyer beauftragt die Verwaltung der Stadt Speyer prüfen zu lassen, welche Möglichkeiten bestehen, die Müllentsorgung auf Strassen, welche auch wichtige Schulwege sind auf eine Zeit zu verlegen, die nicht genau zwischen 7.00 Uhr und 8.00 Uhr morgens liegt.

Aktuelle Situation und Beobachtungen:

Die Bürgergemeinschaft Speyer wurde von Eltern und Schülern der Gymnasien Purrmann/ Schwerd sowie Nikolaus-von-Weis, und ebenso der BBS darauf hingewiesen, dass die Schüler an den Tagen, an denen die Mülltonnen in der Kurt-Schumacher-Straße und der Theodor-Heuss-Straße geleert werden, von ihrem Fahrradweg auf die Straße ausweichen müssen, um an den Mülltonnen und -fahrzeugen vorbei zu kommen. Ebenso führt die langsame Fahrt der Müllentsorgungsfahrzeuge hier zu Staus.

Die Bürgergemeinschaft fragt sich nun, ob die Leerung auf den zentralen Schulwegen unbedingt morgens zwischen 7.00 Uhr und 8.00 Uhr ausgeführt werden muss, wenn nahezu 2000 Schüler auf dem Weg zur Schule sind oder ob man mit einer einfachen Zeitverschiebung um z.B. eine Stunde im Leerungsplan die Situation nicht verbessern könnte.

Mit freundlichen Grüßen
Fraktion der Bürgergemeinschaft Speyer

Rainer Hofmann
Stadtrat
Nussbaumweg 40, 67346 Speyer

Claus Ableiter
Fraktionsvorsitzender
Kettelerstr. 48, 67346 Speyer

eingegangen per E-Mail